
VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 24.11.2014 

 
L’anno duemilaquattordici, il giorno ventiquattro del mese di Novembre nei locali della V 

Circoscrizione, siti in Via Adua n. 22, su determinazione del Presidente n. 875280 del 28/10/2014, 

in seduta ordinaria, si è adunato il Consiglio della V Circoscrizione per discutere e deliberare sul 

seguente Ordine del Giorno: OMISSIS. 

 

Presiede l’adunanza il Vice Presidente della Circoscrizione, Sig. Cavaliere Vincenzo assistito, in 

qualità di Segretario, dall’esperto Amm.vo Dr.ssa Ciaperoni Patrizia. Procedutosi, alle ore 9.30, 

all’appello nominale, risultano presenti i Consiglieri: Altadonna Salvatore, Cavaliere Vincenzo, 

Cicala Pietro, Figuccia Marco, Li Muli Maurizio, Lo Sardo F. Umberto, Palazzo Daniele, 

Pellitteri Giuseppe, Prestigiacomo Matilde, Saladino Vincenzo. 

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente apre la seduta . 

Il Presidente comunica all’aula, che è stata confermata per il giorno 26.11.2014 la riunione dei 

Capi Gruppo. 

Il Cons. Cicala chiede che le risposte alle proprie note di richiesta vengano poste nelle apposite 

cassette situate in aula, chiede inoltre di avere l’elenco aggiornato dei fax dei vari uffici Comunali. 

Il Presidente si associa a quanto detto dal Cons. Cicala. 

Il Cons. Lo Sardo chiede, al Presidente, di essere informato sull’iter degli atti già deliberati. 

Inoltre comunica  la notizia dell’attivazione del WIFI in alcuni piazze della città e chiede che venga 

attivato anche in V Circoscrizione. 

Si dà atto che alle ore 09.40 entra in aula il Cons. Tarantino. 

Il Presidente comunica che, essendo terminati i lavori nei locali della Postazione annessa, i servizi 

all’Utenza della Circoscrizione sono nuovamente operativi. 

Si dà atto che alle ore 09.45 entra in aula il Cons. Iovino. 

Il Cons. Li Muli chiede che, essendo arrivati gli scanner, le note ai vari uffici siano inviate via 

Email. Dichiara inoltre di essere d’accordo con il Cons. Lo Sardo sia per quanto riguarda il WIFI 

sia per quanto riguarda l’iter delle delibere. 

Il Cons. Altadonna chiede di sapere quali sono le piazze dotate di WIFI e quali siano stati i criteri 

per la loro scelta. Chiede inoltre che sia dato ad ogni Consigliere l’abbonamento dell’autobus.   

Si dà atto che alle ore 09.50 entra in aula il Cons. Di Maggio. 

Il Presidente fa notare che anche il Messo della V Circoscrizione paga l’autobus di tasca propria. 

Il Cons. Cicala, associandosi al Cons. Li Muli dichiara che bisogna cercare di eliminare il 

cartaceo. Le delibere dovrebbero essere scansionate ed inviate tramite Email. 

Comunica di avere accennato a delibere approvate dal Consiglio della V Circoscrizione agli 

Assessori Ciulla, Catania ed  Evola e di avere ricevuto come risposta che gli Assessorati non 

hanno mai ricevuto le suddette delibere. Chiede quindi un sollecito e corretto invio di delibere e 

note. 

Il Cons. Cavaliere chiede alla Dr.ssa Ciaperoni chi sia autorizzato a firmare in mancanza della 

responsabile dell’unità organizzativa Direzione generale Sig.ra Cosentino. 

Comunica inoltre di avere fatto, insieme al Cons. Lo Sardo, un confronto con le varie 

Circoscrizioni e di avere notato che la V Circoscrizione non pubblica il calendario delle sedute di 

Consiglio, cosa che invece avviene nelle altre Circoscrizioni. 

Il Cons. Altadonna, rispondendo al Cons. Cicala, ribatte che la colpa potrebbe essere degli 

Assessorati e non della Circoscrizione. 

Il Presidente risponde che sarà la Dr.ssa Ciaperoni a dimostrare il buon lavoro fatto dalla 

Circoscrizione. 

Il Cons. Lo Sardo chiede di avere l’elenco degli atti deliberativi del Consiglio da Luglio 2012 al 

2014 : Numero e oggetto. 

Il Presidente, con l’assenso del Consiglio nomina, quali scrutatori, i Consiglieri Cicala, Iovino e 

Lo Sardo.  
Il Presidente propone di prelevare  la proposta di deliberazione di cui al P 30 a firma del Cons. Lo 

Sardo avente per oggetto:”Torneo di Minigolf per ragazzi da 10 a 13 anni”, 

Posta in votazione, Il Consiglio approva all’unanimità e si dà lettura della suddetta  proposta di 

deliberazione. 

 



Si dà atto che alle ore 10.05 entra in aula il Presidente Teresi, 

assumendo la presidenza del Consiglio. 

Non essendovi nessuna richiesta d’intervento, Il Presidente passa alla votazione del P.30 per 

appello nominale il cui esito è il seguente: 

Consiglieri presenti  n.11 

Assenti                      n.5 

Voti favorevoli n.11(Cicala, Di Maggio, Iovino, Li Muli, Lo Sardo, Palazzo, Pellitteri, 

Prestigiacomo, Saladino,Tarantino e Teresi) 

Voti contrari             nessuno 

Astenuti                    nessuno 

La proposta è approvata all’unanimità. 

 

Il Presidente propone di prelevare la proposta di deliberazione di cui al P 31 a firma del Cons. 

Cavaliere avente per oggetto:”Gara di Autoslalom”, 

Posta in votazione, Il Consiglio approva all’unanimità e si dà lettura della suddetta  proposta di 

deliberazione. 

Si dà atto che alle ore 10.10 entra in aula il Cons. Schirò. 

Il Cons. Tarantino dichiara che è un’ottima proposta e consiglia di far partecipare anche le auto 

d’epoca. 

Il Cons. Iovino chiede di sfruttare questo evento per pubblicizzare la promozione della sicurezza 

stradale. 

Perviene al tavolo della Presidenza il seguente Emendamento aggiuntivo a firma del Cons. Iovino: 

dopo la parola ”di categoria” aggiungere: ”nel corso della quale promuovere l’uso dei criteri di 

sicurezza durante la circolazione stradale”. 

Viene letto l’Emendamento e posto in discussione. 

Non essendovi nessuna richiesta d’intervento Il Presidente passa alla votazione per appello 

nominale, il cui esito è il seguente: 

Consiglieri presenti  n.13 

Assenti                      n.3 

Voti favorevoli n.13 (Altadonna,Cavaliere,Cicala,Di Maggio,Iovino,Li Muli, Lo Sardo, 

Palazzo, Pellitteri, Saladino, Schirò,Tarantino e Teresi) 

Voti contrari             nessuno 

Astenuti                    nessuno 

L’Emendamento è approvata all’unanimità. 

Non essendovi nessuna altra richiesta d’intervento, il Presidente passa alla votazione per appello 

nominale del P.31, testè emendato,. 

Consiglieri presenti  n.12 

Assenti                      n.4 

Voti favorevoli n.12(Cavaliere,Cicala,Di Maggio,Iovino,Li Muli, Lo Sardo, Palazzo, Pellitteri, 

Saladino, Schirò,Tarantino e Teresi) 

Voti contrari             nessuno 

Astenuti                    nessuno 

La proposta è approvata all’unanimità. 

I Conss. Li Muli e Di Maggio chiedono la verifica del numero legale alle ore 10.30 

Procedutosi all’appello nominale, al fine della verifica del numero legale, risultano presenti i 

consiglieri: Altadonna, Cavaliere, Cicale, Di Maggio, Iovino, Li Muli, Lo Sardo, Schirò e 

Tarantino. 

Il Presidente constatata la presenza del numero continua la seduta. 

Il Presidente propone di prelevare la proposta di deliberazione di cui al P 34 a firma del Cons. Li 

Muli avente per oggetto:”Gita al parco dei dinosauri per 50 bambini della V Circoscrizione”. 

Posta in votazione, Il Consiglio approva all’unanimità e si dà lettura della suddetta  proposta di 

deliberazione. 

Il Cons. Altadonna puntualizza che questo è un altro centro del lavoro della Commissione, il 

Parcozoo è un bioparco dove vengono salvaguardate le biodiversità. I ragazzi conserveranno il 

ricordo di questa esperienza. 

 



 

Non essendovi nessuna richiesta d’intervento Il Presidente passa alla votazione del P.34, che viene 

approvato all’unanimità. 

Il Cons.Cicala chiede la verifica del numero legale alle ore 10.40 

Procedutosi all’appello nominale, al fine della verifica del numero legale, risultano presenti i 

Consiglieri: Altadonna, Cavaliere, Cicala, Di Maggio, Iovino, Li Muli, e Schirò) 

Constatata la mancanza del numero legale il Presidente rinvia la seduta di 1 ora. 

Al II appello presiede il Presidente Sig. Teresi Fabio assistito, in qualità di Segretario, 

dall’esperto Amm.vo Dr.ssa Ciaperoni Patrizia. 
Procedutosi, alle ore 11.35, all’appello nominale risultano presenti i Consiglieri: Cicala Pietro, Lo 

Sardo F. Umberto, Schirò Riccardo. 

Constatata la mancanza del numero legale, il Presidente dichiara chiusa la seduta.  

 

 

 

 

 

  

f.to  Il Segretario       f.to  Il  Presidente 

Esperto  Amm.vo       Teresi Fabio 

 Dr.ssa Ciaperoni  Patrizia 

 

      


